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ESTE ES EL MOMENTO DE LA LIBERACIÓN, LIBÉRENSE, PUES, ENTRA A ESTE MUNDO DIVINO Y TU
VIDA ES OTRA, SOLO BASTA QUE VOSOTROS LO DESEES Y ENTONCES TU VIDA CAMBIA, TUS

FORMAS CAMBIAN.

[20200126] Amados míos, benditos sean en estos momentos. Y bienaventurados son porque están
aquí, porque has venido en busca de ti mismo. Porque no has venido a buscar a nadie, has venido a
encontrarte contigo mismo y Yo os doy la bienvenida. Hermanos bien amados, este es tu momento,
es tu hora de arrepentirse, de poder encontrarse a sí mismo, pues a eso has venido, comienza ya.
Siéntanse, porque es para ti este momento y debes hacer lo tuyo para que sientas la validez, esa
validez que vos merecen de estar aquí, porque a eso han venido. Si no lo habéis concebido,
concíbelo para que sientas esa alegría, ese contento, ese deseo de vivir, ese deseo de estar. Y vivan
este momento, vívanlo y que la dicha divina os ilumine vuestro corazón, vuestras mentes.

Pero no olvidéis que son SERES vosotros, cada uno de vosotros es la VIDA y tienes que ser
consciente de esa verdad. Son los Hijos del Padre, son los Hijos del Padre Dios, y Dios no ha hecho
ni uno menos ni uno más, Dios os ha hecho perfectos como Él, os ha hecho perfecto como Él es. A
vosotros también os dio la vida y vosotros tienes el poder de cambiar, de dejar establecido en ti que
eres la VIDA y que aquí todo cambia, tus cosas cambian, amados hermanos, tus cosas cambian, pero
estas no cambian solas. Tienes que ser consciente que tú eres LA VIDA, eres EL SER y que vas
viviendo una vida y que hoy quieres vivir una vida plena, una vida consciente. Pues este es tu
momento, esta es tu hora, vívelo, vívanlo, mis bien amados, vivan este momento, porque este
momento es el único que tienes para disfrutar; porque el ayer es pasado, el mañana es futuro y esas
dos cosas ya no están contigo, una ya no está y la otra aún no llega. Hermanos, ¿y por qué os se
afanan tanto que has estado en el pasado o has estado en el futuro? Son dos cosas que no os dan
nada, no contribuyen a vuestra vida misma.

Siéntanse, has llegado a casa, has llegado a casa y siéntanse como en su casa y sientan a un buen
amigo que Yo Soy, siéntanlo. Pero para que os me sientas deben salirse de sus mundos, del mundo
incrédulo, del mundo vanidoso, del mundo prepotente, de esos mundos tienes que salir y tienes que
entrar a la humildad, entra a la humildad y sabrás que Yo estoy contigo siempre. Hermanos, para
esto tienes que entrar a este mundo de humildad, a este mundo de paz, a este mundo de amor.
Siéntete, porque de eso os quieres tratar la vida, pues siéntanse, cada uno de vosotros tienes el
poder para hacerlo, pero cada uno de vosotros está donde quiere estar y hoy es el momento de
romper tus propias cadenas, tus propios grilletes que tú mismo te has impuesto, te has puesto ante la
vida. Hermanos, sientan felicidad, déjala que fluya desde lo más interno hacia afuera, porque de
vosotros depende si este lugar, este ambiente, sea bueno o sea malo, siempre será tuyo, porque tú
eres el poder.

Pues entonces desbórdense en el amor, desbórdense en la paz, desbórdense en la justicia,
desbórdense en esto y sabrás que todo es por ti. Si bien, el momento como lo ves, como lo sientes,
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eso que sientes es tu sentir y cada quien siente su sentir. Pero vuestro sentir es tuyo, no es un sentir
universal, únete a la LEY UNIVERSAL para que vosotros logres salir de tus propias conjeturas en tu
vida. Porque aquí te entrego la sabiduría, te entrego este conocimiento con el que tú puedes vencer
todas las cosas negativas que tienes en tu SER, todo lo que has traído, lo que has hecho y que no has
podido desvanecerlo. Aquí Yo te entrego estas llaves divinas, te entrego esta arma divina para que
venzas todas tus cosas ahí en tu interno.

Hermanos, ¿pero cómo has de saber si Yo estoy contigo?, ¿qué has de hacer para saberlo? Pues has
crecer tu ánimo, has crecer tu sabiduría, has crecer tu amor, has crecer tu paz, has crecer la humildad,
y entonces has de saber que Yo siempre he estado contigo, que siempre he estado y te he visto en
todas tus cosas de este mundo, lo que habéis hecho. Pero solo en esta hora, solo disfruta este
momento, disfruten este momento, háganlo grande, porque de vosotros depende lo pequeño, lo
medio grande o lo medio pequeño o lo grande, de vosotros depende, porque esto es de tu estado
mental, de tu estado de conciencia, de tu estado de alma, de vosotros depende todo. Pues entonces
atrévanse a desafiarse a sí mismos, atrévanse a vencerse a sí mismos, atrévanse a ser intrépidos, a ser
audaces contigo mismo, atrévanse, rompan sus propios designios, rómpanlos y hagan otro
conscientemente. Háganlo, pues, depónganse a hacerlo, a realizarlo para que te demuestres a ti
mismo que estás conmigo. Hermanos, porque vosotros no os das la muestra de moverse de un
estado mental a otro estado mental, porque vosotros estás como estático. Pero no eres así, vosotros
eres UN SER, un SER que realiza, un SER que hace, vosotros eres todo, vosotros lloras, ríes, cantas, te
pones iracundo, eres prepotente; todo esto son tus cualidades. Ahora, cámbialas porque tienes el
poder de cambiar cada una de esas formas que vosotros tienes. Hermanos, ¿y quién me negará esto?
¿Quién me negará de vosotros esto? Yo os te digo, deja de juzgar, no juzgues, no ajusticies a nadie,
porque tú eres tu propia justicia, tú eres tu propio juez, y no hay nadie que sea juez de alguien, no
mis bien amados, sépanlo bien, no hay nadie que sea juez de nadie, nadie que te juzgue, eso es
invalido para ti, porque lo que es válido es lo que tú te juzgues, lo que tú sabes de ti mismo, ahí
radica, ahí radicas vosotros como la vida.

Hoy es tiempo, hoy es el momento de vosotros salir de esos estados donde te encuentras hundidos,
sin salidas, donde no has podido resolver tus problemas internos, álmicos. Este es tu momento, esta
es la hora y vosotros lo único que debes hacer es entrar, disponer de esta humildad divina, esta
humildad preciosa para ti. Es el momento de destruir los mundos que has formado que son los
estados de tu vida, porque vosotros vives tus estados tuyos, los que tú quieres vivir y nadie puede
quitártelos, solo tú mismo, solo tú puedes definir tu vida, una nueva vida que quieras. Solo
comprende, y tienes que comprender que el pasado fue una actividad que vosotros hiciste, pero que
hoy puedes terminar con ella siendo diferente, que es lo mismo, arrepiéntete, es el mismo
arrepentimiento lo que os te estoy diciendo, deja de hacer, deja de creer en el pasado, en tus cosas
del pasado. Porque cuando vosotros dices ya no quiero, entonces estás armando el cambio, dale
paso, que se haga, pues, que se hagan vuestros cambios. Pero existe un pero en vosotros, un pero
que es el no querer, que es el no estar dispuesto, que es donde la cobardía vive y te hace no
moverte.

Mis bien amados, deja que este momento sea tu momento, deja que este instante sea tu instante,
deja que ese cambio pueda regresar en su eje la culminación y puedas culminar algo en tu vida para
estar empezando la otra fase que quieres. Porque vosotros son libres, son libres, son libres vosotros,
mis bien amados, lo único es que vosotros habéis creído no ser libres. Pero Yo os te digo, son libres,
son libres, mis bien amados. Y este es el momento de la liberación, libérense, pues, entra a este
mundo divino y tu vida es otra, solo basta que vosotros lo desees y entonces tu vida cambia, tus
formas cambian. Porque vosotros, todos, aunque están los que están y aun los que no están, están.
Yo os te digo que todos tienen formas diferentes, maneras diferentes de ver la vida. Pues entonces,
mis bien amados, no tienes que hacer más que investigar tu interno, tu interior, ver si lo que estás
haciendo es bueno, es bueno para ti, ¿o dime qué es? Dite, dilo ahí en tu corazón que vos quieres ser
alguien nuevo, un experimentador de vidas conscientemente. Pero, este pero es de vosotros, porque
es con lo que vosotros vives.
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Amados hermanos, y Yo te digo, son libres, son libres, ¡son libres, mis bien amados! Yo les libero en
esta hora. Ahora, vosotros libera en esta hora lo tuyo, lo que tienes adentro, el miedo, el fracaso,
ese lado oscuro, esa incredulidad vuélvela credulidad positiva, solo deja que el amor, deja que la
alegría, la felicidad esté contigo y expándela por todo el momento. Vosotros eres libre, ¡eres libre,
hermanos amados! ¡Eres libre! Vosotros tienes el poder de poder claudicar tus cosas, tus cosas
cambiarlas, vosotros eres el Alquimista quien transforma y vosotros lo has hecho, nada más que
inconscientemente, pero hoy te vengo a entregar este raciocinio en tu vida para que hagas las cosas
conscientemente y sepas que ERES EL SER DIVINO, EL SER ETERNO, solo es cambiar tus cosas, solo
es sentirte, saber que ERES EL PODER, entonces has llegado. Pero, empero esto vosotros debes
seguir, debes sentir el amor, debes saber que estás cambiando y debes saber que el cambio necesita,
necesita energía, necesita ese acompañamiento y para esto vosotros lo tienes que hacer, ¡háganlo,
mis bien amados! Si estás aquí, estas en este punto divino, pues realízalo, realízate. Todas las cosas
son así en tu tierra. ¿Para prender un fuego en tu tierra no tienes que tomar la lumbre? Es lo mismo,
hermanos, es lo mismo que debes hacer exactamente en este momento para comprobar que
vosotros tienes el poder de acción, tienes el poder de acción, no de permanecer ahí donde estás.
Pues entonces, realícenlo, háganlo, vivan, vivan vuestro momento para que vosotros te sientas
honrado contigo mismo y sepas que ERES EL SER QUE TODO LO PUEDE.

Yo os les deseo que logres salir de vuestros claustros donde estás y solo convivas, vivas la vida, esta
vida que es rica, que es divina, con esta vida podrás hacer todo lo que desees en este mundo.
Llénense, pues, llénense de amor, llénense de dulzura, siéntanla, sientan que ha llegado hasta aquí a
esta dulzura, a esta verdad, a esta vida. He aquí, te digo, Yo Soy la paz, Yo Soy el amor, Yo Soy la
luz, Yo Soy la luz y he venido a las tinieblas a convertirla en luz, por eso estoy aquí contigo,
hermanos míos, por eso estoy contigo porque he venido a convertirte, a hacerte consciente de tu
vida, a hacerte consciente de ti que tienes el poder, que tienes la fuerza para poder romper los lazos
de la vida amarga que has traído, donde has estado, donde has hecho.

Benditos sean, benditos sean, benditos sean en esta hora, llénense, llénense de amor porque Yo Soy
el amor, llénense de paz porque Yo Soy la paz y Yo Soy contigo, llénense de justicia porque Yo Soy
la justicia y Soy contigo, llénense de perdón porque Yo Soy el perdón y Yo estoy contigo. Esta es la
luz que Yo les doy, es la luz que Yo les derramo a vuestros corazones, amados míos. Llénense, pues,
llénense porque a eso os he venido a darles esta dicha, esta felicidad, a entregarles lo que has
perdido, lo que tienes perdido, pero hoy es el momento de recuperarlo y de ser conscientes de qué
se trata la vida aquí en este mundo, en este mundo ya que nadie sabe, nadie se conoce a qué han
venido aquí a este mundo y vosotros tampoco. Pero Yo os te quiero decir que vosotros estás
viviendo lo que has querido vivir. Pero hoy ya no lo quieres, pues entonces no lo vivas, solo vive el
amor, vive la paz, vive esa dulzura, vive este poder que tienes y utilízalo cambiando tus cosas,
cambiando todo en tu vida.

Así vengo a tocar a cada uno de vosotros, así vengo a tocarles, abran vuestros corazones, déjenme
entrar, no rehúsen, no se escondan, no pongas tus obstáculos; déjame que Yo entre a ti y te haga
revolucionar y te convierta Yo en un revolucionario de tu vida, pero déjame, déjame que Yo entre y
haga Yo nido contigo, déjame que Yo te ayude, déjame. Porque, hermanos, esta vida consiste en
redención, en que vosotros redenciones tu vida, tus cosas y seas una nueva persona, un nuevo ser.

Hermanos bien amados, este es mi mensaje que Yo les doy, pero vívanlo, mis bien amados, pero
vívanlo en su SER. Ríndete contigo mismo, ríndanse a sí mismos, dobléguense a sí mismos, ámense a
sí mismos y entonces se te hará fácil tu vida. Benditos sean. Yo por esta mente, por esta conciencia
esto es lo que te he dado hoy, vívanlo, vívanlo, mis bien amados, siéntanlo. Benditos sean, pues, y
para siempre, mis bien amados.

Escriba: Daniel Placencia Chávez
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Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


